

## résidences immobilier

Cette villa contemporaine de 200 m², récemment construite, avec piscine, est nichée dans un quartier résidentiel paisible de Beausoleil, à moins de 5 minutes du centre-ville de la Principauté de Monaco. Construite avec tout le confort d'une villa contemporaine, vous apprécierez ses grandes ouvertures, ses nombreuses terrasses et une vue mer à couper le souffle. Le rez-de-jardin offre un espace de vie lumineux qui s'ouvre sur le jardin, accompagné d'une salle à manger et d'une cuisine ouverte. À ce niveau, une chambre ainsi qu'une salle de douche et une salle de bains complètent l'agencement. À ...

This contemporary villa of 200 sqm, recently built, with a swimming pool, is nestled in a peaceful residential area of Beausoleil, less than 5 minutes from the city center of the Principality of Monaco. Constructed with all the comforts of a contemporary villa, you will appreciate its large openings, many terraces, and breathtaking sea views. The ground floor offers a bright living room that opens onto the garden, accompanied by a dining area and an open kitchen. At this level, a bedroom, as well as a shower room and a bathroom, complete the layout. Upstairs, two additional bedrooms, including ...

## CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

6 Quai Lindberg - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







